EL HERALDO

Suspenderá Argentina Ventas de Trigo al Exterior

Nasta que Conozoa el

Volumes de su Preducción

BUENOS AIRES 25 (UPI). — La sequia que afectó les zonas agricolas argentinas hasta fines de septiembre obligó a las autoridades a suspender las ventas de trigo al exterior hasta conocer el volumen de la merma en la producción.

En un principio se estimaba que la producción alcanzaria a los 10 millones de toneladas de acuardo a las siembras efectuadas, que alcanzaron un millón de hectáreas.

Oficialmente se informó que la estimación llega ahora a 7.5 millones de toneladas por los afectos de la seguia.

En el registro de exportadores que lleva la Junta Nacional de Granos se habían inscripto ventas por 2 millones 160 mil toneladas. Como el consumo interno está estimado en 4 millones 200 mil toneladas quedaría todavía un excedenta de más de un millón de toneladas de trigo sin colocar.

Pero los convenios firmados por Argentina con la Unión Soviética, mediante los cuales Buenos Aires se compromete a enviar 4.5 millones de toneladas anuales de cereales a Moscú hasta 1985, más los acuerdos con China por un millón y medio de toneladas pesaron en los funcionarios para suspender momentánaamente nuevas inscripciones de ventas.

También Brasil ha sido un comprador de trigo argentino, pero los precios que pegan los soviéticos, casi un 20 por ciento más que los del mercado internacional, han limitado las posibilidades de compra del vecino de Argentina que ha preferido otros mercados, donde los costos son menores.

EL HERALDO

Han Dado las Autoridades Argentinas Prioridad al Sector Financiero

BUENOS AIRES (AN-SA).- El director de Fabricaciones Militares (FM), general Omar Gallino dijo que las autoridades e conómicas dieron prioridad al sector financiero y descuidaron la importancia que tiene la industria en el desarrollo de los países, al hablar en Mar del Piata (400 kmm, al sur de aquí) para homenajear la memoria del general Manuel Savio, creador de Fabricaciones Militares.

En la oportunidad señaló especialmente al sector siderúrgico como uno de los más perjudicados por las orientaciones económicas vigente

Afirmó Gallino que "ha sido dable observar medidas preferenciales para la empresa de finalidiad netamente financiera en desmedro de la asociación del capital, el trabajo y la técnología para la producción de bienes.

"Rememorar al general Savio es volver con justicia la mirada hacia los tiempos tristes y por otra parte hacer escuela de los conocimientos pragmáticos que sirvieron de base para fundar el crecimiento industrial como una estrategia de la defensa nacional", indicó el general Gallino.

Luego de historiar la vida del militar recordado, dijo el disertante que en "los 39 años de vida institucional se ha mantenido una relevante actividad" y que "desde alli se ha seguido montando la infraestructura fabril.

EL UNIVERSAL

PREPARAN PASTEL DE 2,000 KILOS PARA EL DIA DEL INMIGRANTE

RESISTENCIA, Argentina, 25 de octubre (EFE). — Un pastel de seis pisos y alrededor de 2,000 kilos de peso presidirá en noviembre próximo la fiesta provincial del inmigrante que se celebra anualmente en las Brenas, localidad del norte de Argentina situada a 250 kilómetros de la ciudad de Resistencia.

El pastel gigante, verdadera obra maestra de la reposteria local, es elaborado tradicionalmente por la subcomisión de damas de la fiesta, que integran unas 40 mujeres.